

11. Kappenabend der Männerchöre am 09.02.2024

Schriftführer Jürgen Thomas konnte in Abwesenheit des erkrankten 1. Vorstands Stephan Buchner zum **11. Gemeinsamen Kappenabend** der 3 Heroldsbacher Männerchöre viele Gäste in der Sängerstube begrüßen.

Neben Graf Hannfried von Bentzel ließ es sich auch 1. Bürgermeister Benedikt von Bentzel nicht nehmen, in der Sängerstube mitzufeiern und zu tanzen. Auch der Vorstand vom Patenverein Erholung, Wolfgang Eisen war mit seiner Rita und natürlich einer kleinen Abordnung gekommen. Und die Vorständin vom Neuen Chor, Steffi Glaser war auch. Man musste aber schon etwas genauer hinschauen, um sie zu erkennen 😊

Zu Beginn ließ man es sich mit Schnitzel, Hackfleischkröpfla, Kartoffelsalat, Krautsalat und Pommes vom Haus und Hochkoch Günter Proksch gut gehen. Gestärkt und gut gelaunt dauerte es nicht lange, bis zu den Klängen vom Duo Hansi Müller dann auch fest das Tanzbein geschwungen wurde.

Viele phantasiereiche Kostüme zierten den diesjährigen Kappenabend und trugen so zum Bunten und stimmungsvollen Treiben bei.

Runde um Runde wurde getanzt und die Stimmung wurde immer besser. Heidi Meißner hatte dann einen lustigen 1-Akter dabei. Mit ihren lustig hervorgebrachten, spitzen Bemerkungen und Seitenhiebe zum Weltgeschehen und zur allgemeinen gesellschaftlichen Lage hatte sie die Lacher auf ihrer Seite.

Und so verging der Abend wie im Flug und erst weit nach Mitternacht endet die letzte Tanzrunde. Im Nachgang wurde noch so manchen Liedchen angestimmt.

Herzlichen Dank an alle, die zum Gelingen dieses Abends beigetragen haben. Ich hoffe, dass ich im kommenden Jahr dann auch wieder mit Eingreifen kann.

Stephan Buchner, 1. Vorstand